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Научилась быть 
свободной...

Чем запомнился 2011-й?
Минувший год принес лесничанам много хорошего и не-
мало проблем.

Стройки года
В конце 2011 года завершилось строительство трехэтажно-

го дома для военнослужащих и их семей. В декабре был также 
сдан в эксплуатацию пешеходный мост, построенный для удоб-
ства горожан в районе ЦГБ им. П.П. Бажова.

Юбиляры года
В 2011-м несколько общеобразовательных школ города отме-

тили юбилеи: средняя школа № 76 им. Д.Е. Васильева – 15-ле-
тие со дня открытия, а школы №№ 71, 68 – 50-летие. Детскому 
саду «Чебурашка» и «Межшкольному учебному комбинату» ис-
полнилось 30 лет.

тЕСт года
В этом году школьники города были протестированы на упо-

требление психоактивных веществ. К счастью,  в нашем горо-
де тестирование прошло успешно – детей, относящихся к груп-
пе риска, не выявлено.

Прорыв года
В ушедшем году наконец-то были отремонтированы отделе-

ния городских медучреждений. Начали решаться многие вопро-
сы, связанные с модернизацией медицины. Долгожданное ре-
шение нашел вопрос строительства новой поликлиники.

рЕформа года
В марте в нашем городе, как и во всей стране, прошла рефор-

ма МВД, полностью изменившая структуру и работу правоохра-
нительных органов. Наша старая милиция навсегда осталась в 
истории, теперь покой граждан охраняют господа полицейские!

ПрЕтЕнзии года
Волну недовольства среди горожан вызвало увеличение квар-

тирной платы из-за появления в жировке с 1 февраля 2011 года 
новой строки – «Капитальный ремонт».

Также лесничане в течение года высказывали нарекания, свя-
занные с перебоями в работе городской телефонной службы. 
Проблема до сих пор не решена.

Подготовила к печати Алла БОРИСОВА.
Фото из архива редакции.

Вниманию членов обще-
ственного движения «Дети 
войны» городского округа 
«Город Лесной»!
24 декабря в Екатеринбур-

ге через депутатов: Государ-
ственной Думы – Н.Н. Езерско-
го и Законодательного Собра-
ния Свердловской области – 
Е.М. Кукушкину были переданы 
письма-обращения в адрес трех 
фракций (КПРФ, ЛДПР, «Спра-
ведливая Россия») в Государ-
ственной Думе РФ и Заксобра-
нии Свердловской области, а 
также в адрес губернатора А.С. 
Мишарина с просьбой о необхо-
димости начала работы над за-
конопроектами, касающимися 
старшего поколения жителей на-
шей страны, объединившихся в 
движение «Дети войны» (граж-
дане 1928-1945 г.р.). Пришло 
время от предвыборных обеща-
ний – перейти к реальным де-
лам!

В адрес главы городско-
го округа «Город Лесной» В.В. 
Гришина и гендиректора ФГУП 
«Комбинат «Электрохимпри-
бор» А.В. Новикова направле-
ны письма с просьбой профи-
нансировать создание фильма о 
«Детях войны», проживающих в 
нашем округе. Чтобы мы помни-
ли о людях этого поколения, чье 
детство и отрочество пришлись 
на тяжелейшую в истории чело-
вечества войну, которая лишила 
их счастливого детства. Фильм 
необходимо создать к юбилею 
города.
Т. МЕЛЕНТЬЕВА, г. Лесной.

Внимательно, несколько раз прочита-
ла статью А. Иванова «Под лежачий ка-
мень вода не течет» («Радар» № 49 от 
08.12.2011 года).
Сразу начну с блюза. Блюз – это музыка, 

признанная во всем мире, и он, этот блюз, не 
может пахнуть, да еще дурно. Мне очень им-
понируют статьи и размышления о жизни, про 
то, как она прожита, Г. Чусовитина. Он очень 
последовательно описал все штрихи того вре-
мени: ни убавил, ни прибавил. Ужасно не то, 
что он пишет, а то, что это было, да и сегод-
няшняя жизнь мало чем отличается от той. За 
20 лет со времен распада СССР неизвестно, 
что построили, но отнюдь не «Новую Россию». 
Сейчас положение народа в стране настолько 
ужасно, настолько очевидно его разобщение 
и разделение (и оно продолжается), что пора 
подавать сигнал бедствия миру – SOS! Хочет-
ся громко кричать: прекратите делить людей, 
унижать их, и в то же время – обогащать оли-
гархов, плодить их и пестовать.

Я бы лучше вступила в полемику с челове-
ком, но зачем же плевать на его взгляды? Пле-
вок этот не достоин человека. За оскорбление 
личности есть уголовная статья.

Революцию начинает «Личность» и прибли-
женные к ней люди. И эта горстка людей пове-
ла за собой все слои населения в царской Рос-
сии. Мятежи и бунты начинают люди из низ-
ших слоев населения, требуют лучшей доли, 
чтобы их не унижали, чтобы народ жил лучше, 
и это – естественное желание и стремление. 
Да, сейчас просто «выйти на улицу и сделать 
революцию» не получится. Человек несвобо-
ден – и от него останутся «рожки да ножки»! 
И вы это сами знаете и пишете. Во все време-
на власть никогда не спрашивала, и не будет 
спрашивать, что и как делать в государстве, с 
народом. Но властьпредержащие забыли, что 
власть эту им дал народ.

Человек рождается голым и, может быть, 
свободным. Только он пока не знает, что такое 
свобода и что значит быть свободным. Не со-

Уважаемые леснича-
не! С Новым годом 
вас и с новой платой 
за содержание и ре-
монт жилья! Мужай-
тесь, «гиря на шее» в 
виде нашей управля-
ющей компании ста-
новится с каждым го-
дом тяжелее. Админи-
страция приняла По-
становление № 1359 
от 19.12.2011 г. «О но-
вых ставках на содер-
жание и ремонт жи-
лья».
Перечень работ на 

2012 год по сравнению с 
перечнем 2011-го года не 
изменился. Но почти на 
10% увеличилась кварт-
плата. В связи с чем, с ка-
кой целью? Непонятно. 
Неужели в связи со сме-
ной руководства управ-
ляющей компании МУП 
«Технодом» (далее – УК)? 
Наконец-то администрация города поня-
ла, что работа УК неэффективна. Плата 
росла из года в год, а работа УК остав-
ляла желать лучшего. Графики уборки не 
соблюдались, деньги жителям за непре-
доставленные услуги не возвращались. 
Куда они (деньги) уходили – неизвестно. 
Вразумительного отчета от УК не добить-
ся. И опять нужно добавить им денег?!

Неужели, если увеличится плата на 
10%, у нас резко улучшится обслужива-
ние? Будут подметать 144 раза в год (т.е. 
3 раза в неделю)? Будут мыть окна и па-
нели? Обметать потолки? Прибираться 
в подвалах и на чердаках? При снегопа-
де будут аж 3 раза в сутки производить 
сдвижку снега? Мусор на площадках не 
будет скапливаться. Будут менять лам-
почки, вставлять стекла, удалять сосуль-
ки и утеплять оконные и дверные прое-
мы? Ну тогда мы двумя руками ЗА ПО-
ВЫШЕНИЕ ПЛАТЫ.

Но вот депутаты Курганской городской 
Думы приняли решение не увеличивать 
в 2012 году размер платы за содержание 
и ремонт жилого помещения по догово-
рам социального найма, договорам най-
ма помещений государственного или му-
ниципального жилищного фонда, а так-
же для собственников, которые не уста-
новили размер платы за содержание 
и ремонт жилья. Это значит, что в 2012 
году плата за содержание и текущий ре-
монт жилого помещения для данных ка-
тегорий нанимателей в Кургане останет-

ся на прежнем уровне и составит: для 
домов, имеющих все виды благоустрой-
ства, включая лифт, – 15,16 руб. за 1 кв. 
метр общей площади (с учетом НДС), а 
для благоустроенных домов, не обору-
дованных лифтами, – 11,85 руб. за 1 кв. 
метр общей площади (с учетом НДС).

Вопросы к администрации:
1. Чем же у нас обусловлена плата 

за содержание и текущий ремонт жило-
го помещения для благоустроенных до-
мов, включая лифт, – от 21,31 до 26,18 
руб. за 1 кв. метр общей площади (с уче-
том НДС), а для благоустроенных до-
мов, не оборудованных лифтами, – от 
17,23 до 18,30 руб. за 1 кв. метр общей 
площади (с учетом НДС)? А город Кур-
ган – это не город Лесной.

2. В перечне работ указана «Убор-
ка земельного участка, входящего в со-
став общего имущества в многоквартир-
ном доме» (п. 3). Но жители-то тут при-
чем? До настоящего времени межева-
ние земельных участков не проведено, 
земельные участки не переданы в со-
став общего имущества. Тогда почему 
в ставку по содержанию жилья входит 
содержание придомовой территории? 
Земля муниципальная, – а значит, и со-
держать ее должны за счет средств му-
ниципалитета.

3. Как сформировалась плата за вы-
воз отходов? Собственником отходов 
(по закону) является житель. Если жи-
тель не передал право собственности 

организации, принимаю-
щей отходы на полигон, 
то платить за загрязне-
ние окружающей среды 
должен собственник (жи-
тель) самостоятельно. А 
так как обязанность по 
внесению платы за не-
гативное воздействие на 
окружающую среду рас-
пространяется на инди-
видуальных предприни-
мателей и юридических 
лиц, то и плата за эколо-
гию с жителей взимать-
ся не должна. Жители не 
заключали с комбинатом 
благоустройства догово-
ры о передаче им сво-
их отходов в собствен-
ность.

4. Почему админи-
страция не обеспокоена 
тем, что за истекший год 
УК договоры с собствен-
никами жилья не приве-
ла в соответствие с за-
конодательством. Такие 

договоры фактически отсутствуют.
Уважаемый Виктор Васильевич! В 

своем интервью Вы говорили о том, что 
руководство МУП «Технодом» не спра-
вилось со своими обязанностями, но по-
чему сняли с поста только директора 
(далеко не самого худшего из работни-
ков)? На основании плохой оценки ра-
боты УК, по логике, должны освободить 
от занимаемых должностей всех руко-
водителей. Пока будут сидеть эти люди 
в УК, вся система работы МУП «Техно-
дом» останется прежней.

До тех пор, пока работники УК не бу-
дут понимать, что их работодатели – это 
жители. До тех пор, пока работники УК 
не поймут, что они обязаны отстаивать 
интересы жителей, а не подрядчиков, 
до тех пор, пока работники УК не пой-
мут разницу между управлением и рас-
поряжением имуществом, сколько бы 
Вы ни меняли директоров, будут про-
должаться нарекания по работе УК. А 
муниципалитету (в соответствии с ФЗ от 
04.06.2011 № 123-ФЗ «О внесении изме-
нений в Жилищный кодекс РФ и отдель-
ные законодательные акты РФ») посто-
янно придется разгребать эти «авгиевы 
конюшни».

Интересно, а как наши депутаты от-
реагировали на очередное повышение 
платы?

И. НЕВЕРОВА, 
жительница города Лесного.

глашусь с Вами, что государство не лезет в 
нашу жизнь: лезет, да еще как! Сейчас как ни-
когда идет тотальная слежка за людьми. Ко-
нечно, у каждого человека свой век – сколь-
ко отпущено прожить. Да, жизнь любого чело-
века – это страдания, и ему отпущено столь-
ко сил, чтобы он смог эти страдания выдер-
жать. Как у вас все просто! Нет, не любой, а 
большинство не могут стать, кем пожелают. 
Если, по Вашей логике, это тварь дрожащая –
то этот тип никогда не будет свободным, и 
права на свободу у него нет. Да такое цинич-
ное время… Люди стали более злыми и же-
стокими. Ушло то хорошее, что было.

Уволиться с ненавистной работы можно. 
Большинство выполняют нелюбимую рабо-
ту. Уволишься, а последствия какие? Человек 
боится потерять ненавистную работу. Каждый 
человек проживает свою жизнь, а не соседа. 
В наше время помощи ждать неоткуда, раз го-
сударство и власть –  «кидают» людей, забы-
вая про Божьи заповеди. Какой-то у Вас непо-
нятный мне писчий жаргон. Вы все и всех об-
виняете. Какой-то абсурд, у Вас все так про-
сто по полочкам разложилось! Это не есть 
размышления Н. Бердяева – философа. У 
меня сложилось такое мнение, что Вы очень 
одиноки и с Вами трудно везде: на работе, в 
обществе, в семье. Наверное, живете в нере-
альном мире. После прочтения Ваших «тру-
дов» остается какая-то пустота. На то он и че-
ловек, чтобы жить своим умом, своим трудом. 
Много писать не хочется, да и зачем? Но пле-
вать я на Вас не буду (как Вы пишете). Я луч-
ше помоюсь в ванной и схожу в церковь, что-
бы снять с себя всю ту ересь, что была Вами 
написана. Вот с Г. Чусовитиным я бы встре-
тилась, и у меня есть, что с ним обсудить, а с 
Вами встретиться желание отсутствует.

Свою фамилию не указываю. Не из-за бо-
язни, а просто Вам ее знать ни к чему. Пользы 
от Вашей статьи никакой, а вред есть. В ре-
альном мире надо жить. Абсурда в этой жиз-
ни хватает.

Жительница Лесного.

Общество

От данных
обещаний –
к реальным 
делам!


